

# Expulsan a Vox de la Junta de Gobierno de Petrer “por alentar proclamas machistas y graves insultos”

27/11/2023



Imagen de Eva Castelló en una rueda de prensa | J. C.

El portavoz del equipo de Gobierno, Fernando Portillo, ha anunciado que la portavoz de Vox, Eva Castelló, ha sido expulsada de la Junta de Gobierno, a la cual la oposición puede entrar en Petrer, "porque es difícil mantener a una concejala que ha ido a la sede de un partido a alentar proclamas machistas y graves insultos, y después ha sido incapaz de condenarlos", ha declarado. Los hechos se produjeron el miércoles 15 de noviembre cuando en una concentración a la puerta de la sede socialista de Petrer en la que la edil de Vox estaba presente, según informan, se gritaron graves insultos hacia el equipo de gobierno.

Portillo ha señalado que esto no impedirá que la concejala tenga acceso a la documentación municipal, pero la recibirá tras cada Junta de Gobierno. El concejal ha explicado que Petrer es uno de los pocos ayuntamientos en los que la oposición puede entrar a las Juntas de Gobierno: "Es algo excepcional por buena voluntad, pero no podemos tenerla cuando la edil va a la sede de un partido a alentar proclamas machistas y graves insultos, y después ha sido incapaz de condenarlos".

El portavoz del ejecutivo ha indicado que "la concejala de

Vox ha traspasado todos los límites de la decencia como nunca antes nadie había hecho” y ha señalado que “asimilar la sede de un partido con un prostíbulo es cuestionar la honorabilidad de las personas que allí acudimos, tanto por nosotros y nosotras como por nuestros hijos y familias”.

A su vez, el socialista ha lamentado que por primera vez en 20 años Petrer no pueda realizar una declaración institucional en el pleno ordinario del jueves contra la violencia machista porque Vox se ha negado a firmarla, por ello se ha convertido en una moción. Asimismo, el pleno aprobará una moción para condenar el ataque e insultos a cualquier sede política.